

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Sumberrejo Lampung Kecamatan Punggur Lampung Tengah, 16 November 1969, merupakan anak bungsu dari enam bersaudara. Bapak bernama Diman dan ibu bernama Shinto Toerah.

Penulis menyelesaikan jenjang pendidikan SD Negeri 01 Sumberrejo Kecamatan Punggur pada tahun 1983, SMP Negeri di Kota Gajah pada tahun 1986, SPG Negeri Metro diselesaikan pada tahun 1989, dan jenjang pendidikan S1 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung tahun 2006 pada Jurusan Bahasa dan Seni, program studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Pada tahun 2011 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Magister Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.

Sejak menjadi mahasiswa pada jenjang pendidikan S1 sampai selesai, penulis aktif dalam bidang seni di Unit Kegiatan Mahasiswa Bidang Seni (UKMBS) Unila. Bersama UKMBS Unila dan Badan Seni Mahasiswa Indonesia (BSMI) Lampung, penulis menjadi utusan Lampung dalam Pekan Seni

Mahasiswa Nasional I di Surakarta tahun 1991. Bersama Sanggar Merah Putih, penulis meraih juara 1 lomba teater Metroval's 1993.

Selain itu, penulis menjadi ketua tim penulis buku Evaluasi *PRIMA* dan Pelajaran Bahasa Lampung untuk Sekolah Dasar kelas III sampai VI yang diterbitkan oleh penerbit Kesaint Krakatau Indah tahun 2006. Pada tahun 2007, penulis menulis buku *Panduan Kegiatan Bulan Ramadan* yang diterbitkan oleh Kesaint Krakatau Indah (Lampung) dan Surya Kencana (Bengkulu). Tahun 2001, penulis pernah menerbitkan tabloid pendidikan *Kreatif Plus*. Tahun 2003, penulis menjadi redaktur pada Surat Kabar Mingguan *Media Reformasi* dan *Baturaja Post* sampai tahun 2004. Tahun 2004, penulis diterima sebagai CPNS dan diangkat sebagai PNS tahun 2005 pada Kantor Departemen Agama Kota Bandarlampung sebagai tenaga pendidikan di MTs Hasanuddin Bandarlampung.

Selain menjadi guru, penulis juga aktif di bidang penerbitan buku-buku pendidikan dan administrasi pendidikan pada penerbit Karyamedia, Gita Perdana, dan Cipta Mandiri. Pada tahun 2008, penulis menjadi editor buku *Pelajaran Bahasa Indonesia Untuk SMP Kelas 7, 8 dan 9* yang diterbitkan dalam bentuk buku elektronik sekolah (BSE) oleh Pusat Perbukuan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia. Penulis menjadi pembina OSIS di MTs Hasanuddin tahun 2007 dan tahun 2012 menjadi wakil kepala sekolah bidang sarana dan prasarana. Tahun 2014, penulis menjadi salah satu pengurus di MGMP Bahasa Indonesia SMP Kota Bandarlampung sampai saat ini.